
J’ai trouvé très intéressantes les présentations de la Commission, de l’ Arrondissement et des
Promoteurs. J’habite sur Bennett, en fait près du 4500 Hochelaga, et je suis impressionnée
par ce projet qui semble offrir des solutions à  tous les problèmes actuels, comme la crise du
logement avec logements sociaux, les changements climatiques avec la plantation d’un grand
nombre d’arbres, les jardins et les parcs, la couverture de tous besoins nécessaires sans
avoir recours à la voiture comme l’épicerie, la pharmacie. Comme je suis artiste moi-même
j’accueille avec enthousiasme l’espace qui pourrait servir de galerie d’art, et les studios pour
artistes. Je réalise bien entendu que ce chantier prendra de nombreux mois et que le projet
pourrait affecter la vue que nous avons depuis notre fenêtre, mais je comprends aussi que si
ce projet ne pouvait être mené à terme, un autre, peut-être moins intéressant,, prendrait
place. Nous sommes déjà habitués aux travaux de la nouvelle école et sur P. de Coubertin.
Cela ne nous fait donc pas peur quand il s’agit d’un projet que nous approuvons. Le vue du
Pro Gym dans l’état actuel est plus démoralisant que ne seront les travaux. Je soutiens
entièrement le projet Canoë.


